

「他人事」ではない、「自分事」

「見落とし」を、無くせば・・・「事故はなくなる」

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」・・・「確認はその後」 2段停止

**足元は、凍って危険です
「飛び降りる」ことは、厳禁
荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認**

- 荷台から降りるときは、ステップに足を掛け、車体などに手を掛けながら、ゆっくりと降りる。
- 降りるときは、段差や路面に凹凸がないかを確認して降りる。
- 荷台のあおりの上には、足を掛けない。
- 不安定な体勢で作業を行わない
- トラックのあおりの上では作業を行わない。
- 荷台で作業を行う場合は、背中を荷台の内側に向けて作業をする。

**冬道の事故防止・構内事故の防止
冬道は、「急」と「無理」が事故招く**

- 停止するときは早めに減速
- 前車との間に自車1台分の間隔をあけて停止
- 雪山のカゲに人！
- 止まるべき場所では、確実に止まり安全確認を
- 目的地に着くと安心感が出るが、構内移動も運転中
- 車を降りるまでは集中！

◇ツルツル路面にご用心◇

- 凍結路面こそ、『スピードダウン』
- 『急ブレーキ』、『急ハンドル』は、『スリップ』の原因
- 道路を渡る歩行者を、『見落とすな』
- 『ハイビーム』で、歩行者を『早めに発見』

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

**朝6時 シャーベット、ゆるい右カーブ
7台事故 1人意識不明の重体、4人重傷**

- ◇冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない◇
- ◇滑ることを前提にした運転を心がける◇

2020/2/8(土) 19:13

8日午前6時半ごろ、福井県の北陸自動車道で、小型トラックが単独で道路脇の壁に衝突し、後続の車が追突したりガードレールに接触するなど、合わせて7台が絡む事故がありました。この事故で9人が病院に運ばれ、会社員の男性(58)が意識不明の重体となっているほか、30代から40代までの男性4人が重傷です。現場は片側2車線の緩やかな右カーブで、当時、路面は雪がシャーベット状になっていました。

「人が動かなくて怖くなって逃げた」

ひき逃げで男逮捕 女性は意識不明の重体

- ◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは…まず、救護◇

2020/2/9(日) 6:29

6日午後、東京都で、歩行者の女性(58)をひき逃げした疑いで、男が警視庁に逮捕された。女性は意識不明の重体。容疑者は、その日の夜に出頭し、「人が動かなくて怖くなって逃げた」と供述している。

深夜12時 タクシーが歩行者はねる

歩行者は、意識不明の重体

- ◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇
- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/2/9(日) 16:09

9日深夜12時ごろ、沖縄県の国道で、営業中のタクシーが、道路を横断していた男性(57)をはねた。男性は頭を強く打ち、意識不明の状態。タクシー運転手の男性(64)にけがはない。タクシーに乗客はいなかった。

深夜3時 酒飲んで車を運転

交差点で衝突事故、相手にけがをさせる 男(22)を逮捕

- ◇分かっている・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2020/2/9(日) 18:57配信

9日午前3時15分ごろ、愛知県の交差点で、酒を飲んで車を運転し、衝突事故を起こして男性(26)にけがをさせたとして男(22)が逮捕されました。調べに対し、容疑者は容疑を認めているということです。